



総合型地域スポーツクラブとは

誰もが身近な地域でスポーツに親しむことのできる新しいタイプのスポーツクラブで、地域住民が自主的・主体的に運営していきます。①こどもから高齢者まで（多世代）、②さまざまなスポーツを愛好する人々が（多種目）、③初心者からトップレベルまで、それぞれの志向・レベルに合わせて参加できる（多志向）、という3つの特徴があります。

国見町総合型地域スポーツクラブ設立に向けた今後の予定

令和5年 4月 ～ 9月	準備委員会を設立 <ul style="list-style-type: none"> ・クラブ規約の調整 ・プレ事業の準備、開催 ・広報活動 ・クラブマネージャーの配置
令和5年 10月 ～ 翌年3月	国見町総合型地域スポーツクラブ（仮称）設立 <ul style="list-style-type: none"> ・設立総会準備、設立総会 ・会員募集 ・広報活動
令和6年 4月 ～	国見町総合型地域スポーツクラブ始動 <ul style="list-style-type: none"> ・事業計画、予算案 ・会員募集 ・広報活動

総合型地域スポーツクラブ 設立に向けて

総合型地域スポーツクラブ
設立検討委員会 委員長
(国見町スポーツ推進委員)

澁谷 陽子さん



設立検討委員会では、11回の会議・研修・視察などを行い、国見町に最も適するクラブの姿を話し合ってきました。
老若男女問わず、楽しく過ごせる居場所づくりを目指し、「健康寿命」を延ばせるよう準備を進めていきたいと思っております。



▲検討委員会の様子



▲いわしろスポーツクラブ視察の様子



▲かがみいしスポーツクラブ視察の様子



みんなでスポーツ 元気な町づくり

国見町総合型地域スポーツクラブ（仮称）の設立に向けて

「くみに型」スポーツクラブの設立へ
令和3年1月に国見町総合型地域スポーツクラブ設立検討委員会を設立し、スポーツ推進委員や町スポーツ団体など15人の委員でクラブの設立に向けて、これまでに11回の会議を行いました。

委員会では、国見町の課題は、気軽に運動できる機会がないこと、スポーツ人口が減少していること、現在の活動が地域住民のニーズに合っていないこと、一人でも多くの人たちにスポーツを楽しんでもらい、それを核とした生きがいづくりや健康づくり、さらには地域づくりにも寄与できるように「みんなでスポーツ元気なまちづくり」を理念としたスポーツクラブの設立を目指すこととしました。

令和4年9月には、総合型地域スポーツクラブについて皆さんに知っていただくため、10種目の体験ブースを設けたプレ事業を開催しました。町のスポーツ団体やスポーツ少年団にない競技もあり、子どもから大人まで自分のやってみたい競技を楽しんでいる様子が見られました。

今後は準備委員会へと移行して、クラブの規約や実際に活動する種目について話し合っていきます。

